

FRANCE – Des semis contre les essais

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/04/2007

En Rhône Alpe, le débat sur les essais en champ agite les communes. Ainsi, le maire de Saint-Maurice-de-Gourdans estime que les expérimentations "doivent être menées à leur terme" alors que celui de Faramans a voté le 10 avril 2007 un arrêté interdisant les PGM sur sa commune. Quant aux militants, leur contre-offensive est basée sur deux points : découvrir les parcelles où ont été semées les PGM et dénoncer la contamination en plantant du maïs blanc de Bresse, une variété ancienne non-hybridée, à proximité des exploitations "suspectes". De plus, des cultures de maïs certifiées en AB sont ensemencées près des essais supposés. Ces différentes cultures permettront à ces agriculteurs bio d'exiger du maire de leur commune une protection de leur activité certifiée. Les associations procéderont ensuite à des analyses pour voir s'il est pollué par des OGM. Les apiculteurs feront de même avec leurs ruches. Un semis a donc eu lieu à St Eloi, au nord de Faramans, le 30 avril 2007. Un autre collectif a aussi procédé à de tels semis à Chargey-lès-Port (en Haute Saône).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-des-semis-contre-les-essais/